

RADIO

FICHA TÉCNICA



Programa: SIN DISTANCIAS

Espacio: Ciencias

Título: Estudiar Matemáticas en la UNED: La experiencia de las Tutorías Intercampus

Fecha emisión: 18 de Octubre de 2011

Sinopsis: En su apuesta por acercarse aún más al estudiante aprovechando las ventajas de la tecnología, la UNED está instaurando las Tutorías Intercampus. Un sistema que permite impartir tutorías virtuales entre diferentes centros. El curso pasado Matemáticas fue la titulación que sirvió de experiencia piloto para estas tutorías. A partir de este curso el sistema se generaliza. Precisamente el Grado en Matemáticas, como el resto de las titulaciones que imparte la Facultad de Ciencias, afronta su segundo curso de andadura.

Participantes: Ernesto Martínez García, coordinador del Grado en Matemáticas, Facultad de Ciencias (UNED)

Enlaces: Asignaturas del Grado en Matemáticas:

http://portal.uned.es/portal/page?_pageid=93,23037840&_dad=portal&_schema=PORTAL